

Tingkatkan Perjuangan Untuk NU, Anggota DPR RI Faisol Reza Beri Bantuan 45 Kendaraan Operasional

Ponirin Mika - PROBOLINGGO.INDONESIASATU.ID

Feb 27, 2022 - 19:43



KRAKSAAN – Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kota Kraksaan mendapat bantuan 45 kendaraan operasional dari anggota Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) H. Faisol Reza.

Bantuan dimaksud akan diserahkan kepada PC Muslimat, PC Gerakan Pemuda

(GP) Ansor dan PC Fatayat di bawah PCNU setempat.

Dari 45 kendaraan tersebut terdiri dari 15 kendaraan roda 3 yang diperuntukkan untuk PC Muslimat, 10 kendaraan listrik roda dua yang diberikan kepada PC GP Ansor Kraksaan. Sebanyak 20 lainnya merupakan sepeda roda dua biasa yang diserahkan kepada PC Fatayat NU Kraksaan.

Ketua Komisi VI DPR RI H. Faisol Reza mengatakan, 45 kendaraan roda dua dan tiga tersebut diberikan untuk membantu keberlangsungan syiar keagamaan badan otonom (Banom) NU Kraksaan.

“Bantuan ini untuk teman-teman Fatayat, Ansor dan Muslimat agar nantinya 45 kendaraan ini dapat membantu berbagai aktivitas dan kegiatan keagamaan,” katanya, Sabtu (26/2).

Selain itu, kendaraan tersebut diharapkan dapat lebih menggerakkan kader NU Kraksaan dalam berbagai hal. “Bagaimana nantinya kendaraan ini membuat lebih maju dan lebih menggerakkan mereka,” ungkap alumni Pondok Pesantren Nurul Jadid itu.

Dari 45 kendaraan yang diberikan terdapat 10 kendaraan listrik yang diproduksi dalam negeri. Menurutnya, kendaraan listrik tersebut menjadi hal yang positif, karena tidak ada persoalan dengan lingkungan.

“Ini kendaraan yang diproduksi oleh BUMN yang akan menjadi pionir buat kendaraan-kendaraan listrik di daerah,” paparnya.

Ia menjelaskan, saat ini semuanya telah mengalami perubahan, termasuk kendaraan setelah kondisi minyak semakin berkurang dan harganya semakin tinggi. “Ini adalah alternatif energi, salah satunya menggunakan listrik,” jelas politisi asal Probolinggo ini.

Sementara itu, Ketua PCNU Kota Kraksaan KH. Shihabuddin Sholeh berharap, adanya bantuan itu dapat dimanfaatkan oleh seluruh kader NU Kraksaan dalam perjuangan NU. Dia menilai, apa yang sudah didapatkan itu harus disyukuri bersama.

“Terima kasih kepada Ketua Komisi VI DPR RI H. Faisol Reza yang telah sudi memberikan bantuan kepada kami. Juga kepada BUMN sebagai mitra Komis VI, khususnya PLN dan Bank Mandiri,” ungkapnya saat sambutan. (ABZ)